

“ SUBJECT GUIDE OF TROPICAL DISEASE ” (Produk *Subject Guide* Penyakit Tropis)**ULFA ILMA**

Nove Eka Variant Anna, S.Sos, MIMS

DOCUMENTATION ; SUBJECT HEADING

KKB KK-2 Fis TP.04/12 Ilm s

Copyright © 2012 by Airlangga University Library Surabaya

Pembuatan Produk Tugas Akhir *Subject Guide Of Tropical Disease* (Penyakit Tropis) mempunyai latar belakang sebagai produk untuk penyelesaian kegiatan akademisi pada Program Studi D3Teknisi Perpustakaan FISIP UNAIR. Serta diharapkan mampu menciptakan Produk yang dapat dimanfaatkan dalam dunia penelusuran informasi di sebuah Perpustakaan khususnya dapat dimanfaatkan di dalam lingkup Perpustakaan Universitas Airlangga. Produk Tugas Akhir *Subject Guide Of Tropical Disease* (Penyakit Tropis) merupakan salah satu media penelusuran informasi terkait dengan subyek Penyakit Tropis yang dibagi menjadi 4 kategori penyakit antara lain: 1.Demam Berdarah 2. Malaria 3.Hepatitis 4. Tuberculosis. Produk Produk Tugas Akhir *Subject Guide Of Tropical Disease* (Penyakit Tropis) terdiri atas beberapa media sumber informasi yang digunakan sebagai sumber untuk memperoleh data dalam pembuatan Tugas Akhir *Subject Guide*, dan nantinya ditampilkan dalam web dan brosur. Media Sumber Informasi tersebut dikelompokkan sebagai berikut : Airlangga textbook collection Book, Refference, Jurnal, Digital collection, E-book, E- journal, Airlangga grey literature, Skripsi, Tesis, Disertasi, Laporan penelitian. Tropical disease websites Demam berdarah, Hepatitis, Malaria, Tuberculosis. Sebagai media penyajian Produk Tugas Akhir *Subject Guide Of Tropical Disease* (Penyakit Tropis) ini, menggunakan Joomla! Stable 1.5 yang menggunakan *Local Server* atau disebut *localhost* xampp dan selanjutnya dihosting pada domain <http://ulfa-subjectguidetropicaldisease.16mb.com> Produk Tugas Akhir *Subject Guide Of Tropical Disease* (Penyakit Tropis) juga disediakan dalam bentuk brosur yang digunakan sebagai media promosi produ tersebut di Perpustakaan, serta Kalangan Sivitas Akademika Universitas Airlangga. Semoga dengan dihasilkannya Produk Tugas Akhir *Subject Guide Of Tropical Disease* (Penyakit Tropis) dapat memenuhi kebutuhan penelusuran informasi pemustaka terhadap salah satu subyek ilmu tertentu yang ada di lingkungan pendidikan Universitas Airlangga khususnya dalam subyek Ilmu Penyakit Tropis serta mampu diterapkan dalam Perpustakaan sebagai media penelusuran informasi dengan sifat pelayanan *Subject Specialist*.

Kata kunci : Produk, subject guide, penyakit tropis

c. Sebagai media penyajian Produk Tugas Akhir *Subject Guide Of Tropical Disease (Penyakit Tropis)* ini, menggunakan Joomla Stable 1.5 yang menggunakan *Local Server* atau disebut *localhost* xampp dan selanjutnya dihosting pada domain <http://ulfa-subjectguidetropicaldisease.16mb.com>

d. Produk Tugas Akhir *Subject Guide Of Tropical Disease (Penyakit Tropis)* juga disediakan dalam bentuk brosur yang digunakan sebagai media promosi produ tersebut di Perpustakaan, serta Kalangan Sivitas Akademika Universitas Airlangga. Semoga dengan dihasilkannya Produk Tugas Akhir *Subject Guide Of Tropical Disease (Penyakit Tropis)* dapat memenuhi kebutuhan penelusuran informasi pemustaka terhadap salah satu subyek ilmu tertentu yang ada di lingkungan pendidikan Universitas Airlangga khususnya dalam subyek Ilmu Penyakit Tropis serta mampu diterapkan dalam Perpustakaan sebagai media penelusuran informasi dengan sifat pelayanan *Subject Specialist*.

